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大阪万博が2025年に開催されるんだよね。
費用とか、開催地の夢洲の災害対応は大丈夫？

会場建設予算の約1250億円は、国、大阪府・市、企
業で 3 等分して負担します。地下鉄や道路のインフラ
整備は市の負担で約95４億円かかります。東京オリン
ピックでは、費用が当初から約 3倍に上振れしていま
す。巨額の費用負担に加え、湾岸部であることから地
震、台風など気象災害に弱く適地とはいえません。開
催場所を内陸部に変更すべきです。

『カジノ・万博』
痛ましい児童虐待のニュースが続いてる！
早急に対応が必要なんじゃないの！

これまでと何が変わったんだ？！

カジノ・万博に関して…

① 住民を不安にさせるカジノには反対 ！ 
② インフラ整備の必要な夢洲、災害の危険性のある夢洲より最適な場所を !
③ 万博の準備のためには大阪市は廃止せず、
　　　　　　　　　　　　　　　　財源と権限を持つ政令市を維持

児童虐待防止法等の改正案ポ イ ン ト

第    　　回 国会　会期 2019年1月28日～6月26日（予定）尾辻かな子さんの活動報告198

4/10　雇用の分野における男女の均等な機会及び待遇の確保等に関する法律の一部を改正する法律案
2019/4/10　業務等における性的加害言動の禁止等に関する法律案

4/10　労働安全衛生法の一部を改正する法律案
6/3　民法の一部を改正する法律案（婚姻平等法案）

議員立法提出4回

Q

IR（統合型リゾート）だから大丈夫とか聞くけど、
カジノが不安だなぁ。Q

Q

Q

昨年、私も提案者になり「児童相談所緊急強化法案」
を提出しました。政府が今年提出した児童福祉法、
児童虐待防止法の改正案に野党提出の内容が盛り込
まれて今国会で可決されました。

親への支援プログラム、DV法の抜本的見直し、子ど
もへの意見聴取の検討など、野党の提案が大きく修
正内容として入りました。国会審議が 1年行われな
かったことは残念でしたが、与野党一致で可決され
たことは大きな成果でした。

について 『児童虐待防止法等改正案』
について

2019/5/13　在留外国人の国民健康保険適用の不適正事案に関する通知制度の運用に関する質問主意書

質問主意書提出1回

2019/2/14
2/27
2/27
3/12
3/19
3/20

4/3、10
4/12
4/12

4/16、17、19
 

4/24
4/26、5/8

5/14
5/15

5/22、24
5/28
6/6

予算委員会
予算委員会第３分科会（法務）
予算委員会第５分科会（厚労）
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厚生労働委員会
経済産業委員会
厚生労働委員会
厚生労働委員会

本会議

厚生労働委員会

厚生労働委員会
厚生労働委員会

消費者問題に関する特別委員会
厚生労働委員会
厚生労働委員会

本会議
厚生労働委員会

総理所信演説のひとり親家庭の大学進学率の因果関係の虚偽発言について
入管で起こっている人権侵害事案、仮放免について
ケアマネ受験人数減少の影響、認知症大綱に当事者参画を
精神病床における隔離・拘束に関する大規模調査関係、医師の働き方改革
毎月勤労統計調査等に関する特別監察委員会関係、ベンチマーク更新の際の遡及改定関係
大阪・関西 万博とカジノ、費用負担と立地や安全性について
健康保険法改正案　健康保険の被扶養者等の要件見直し関係等
一型糖尿病の障害年金訴訟、毎月勤労統計調査について
業務等における性的加害言動の禁止等に関する法律案・労働安全衛生法の一部を改正する法律案の答弁

女性活躍推進法案と議員立法に対する参考人質疑
ハラスメント関係、女性活躍に関する情報公表制度、パワーハラスメントの定義、男女の賃金格差関係

有料老人ホームにおける一時金保全について
障害者雇用促進法案　大量採用に対する危惧、女性障がい者に対する支援
交付金削減による地方消費者行政への影響について
一型糖尿病の障害年金訴訟、生活保護費の引下げについて
児童虐待防止法、児童福祉法改正案　児童福祉司の人材育成について、里親の拡大について
児童虐待防止法、児童福祉法改正案の修正案　修正部分を除く政府案の賛成討論
女性のヒール等着用指示について、毎月勤労統計のさらなるミスについて

① 体罰をしてはならないことを法律に明記　ただし、民法の懲戒権は今後議論
② 児童相談所の児童福祉司の増員、スクールロイヤー（弁護士）等の配置
③ DV（家庭内暴力）との関連から
　 連携強化、DVの範囲の拡大検討

国会質問•発言22回

公園で清掃活動

スポーツセンターで卓球大会

国会請願受付

セクハラ禁止法など３法案を提出

JR天王寺駅でかめいし倫子弁護士と街頭宣伝

本会議で賛成討論

尾辻かな子さんに聞く
衆 議 院 議 員

万博開催予定の夢洲にはカジノを誘致しています。大
阪 IR基本構想では、年間売上の8割をカジノが生み出
すことになっており、カジノが利益の中心です。万博
開催期間は半年であり、終了後はカジノのみになり、
莫大な額のインフラ整備は結果的にカジノのためだっ
たということになります。ギャンブル依存症の問題も
ありカジノ誘致に反対です。

2019年3月20日　世耕経済産業大臣に質問しました
2019年5月28日　本会議で賛成討論しました

“大阪の未来”
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